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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

  
OGGETTO: Gli informatori scientifici non possono accedere negli ospedali 

piemontesi 

 A quando la soluzione?  

 

Premesso che 

− L’Associazione Italiana Informatori Scientifici del Farmaco Regione Piemonte lamenta 
crescenti difficoltà dei propri aderenti allo svolgimento dell’attività professionale a causa 
del permanere di divieti di accesso alle strutture sanitarie 

− Risulta che il settore non sia stato preso in considerazione dal Decreto Regionale n. 68 del 
13 giugno 2020 e, di fatto, l'assenza di linee guida regionali inibisce un accesso regolato 
degli informatori scientifici alle strutture 

Altresì premesso che 
− La normativa nazionale di settore riconosce agli informatori scientifici un ruolo rilevante 

considerandoli parte integrante del sistema sanitario 
− La regione Veneto ha riconosciuto l'interesse pubblico nello svolgimento dell'attività di 

informazione scientifica e consente l'accesso regolato degli informatori scientifici nelle 
strutture ospedaliere, anche in deroga alle disposizioni limitative degli accessi adottate dalle 
singole strutture 

Inoltre considerato che 
− La mancata risposta da parte della Regione Piemonte a questa istanza potrebbe causare 

importanti ricadute negative sotto il profilo occupazionale incidendo, oltre che sulla salute 
dei piemontesi, anche sui livelli di occupazione di molte imprese del settore 

Infine considerato che 
− Risulta che l’Associazione Italiana Informatori Scientifici del Farmaco Regione Piemonte 

abbia più volte sollecitato per iscritto un incontro teso a trovare una soluzione sia al 
Presidente Cirio sia all'Assessore Icardi senza ottenere riscontro alcuno 

*** 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 
la Giunta e l'assessore competente per sapere 

 
se, in che tempi e con quali modalità intenda affrontare e risolvere la questione dell’accesso degli 
informatori scientifici alle strutture sanitarie piemontesi  

Alberto Avetta 
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